

Brisons les chaînes d'une dictature rampante ...

RÉVOLTONS NOUS !

Protégés par les lois qu'ils écrivent, nos élus ne représentent plus la population et s'autorisent à signer des accords qui engagent la nation pour le seul intérêt des plus riches.

Après avoir rongé jusqu'à l'os les revenus des plus faibles (APL, non indexation des retraites, durcissement des conditions ARE) ce gouvernement s'attaque maintenant aux revenus des classes moyennes et à leurs conditions de travail pour pouvoir engraisser ses amis milliardaires.

L'hiver s'annonce sombre et nous amène à la retraite à 64 ans, la pénibilité du travail toujours pas prise en compte malgré la chute de l'espérance de vie des ouvriers, plus de contractuels mal payés à la place de fonctionnaires, des fermetures de classes, d'écoles, de services hospitaliers, une seconde journée de travail non payée et l'augmentation de toutes les énergies sans revalorisation des salaires...

Ciné-club

**Un film militant tous
les mardis à la nuit
tombée, accès libre,
Rond point de la paix**

Gilets jaunes du Cannet des Maures

Ne pas jeter sur la voie publique SVP